
Dossier #68 – Des lieux hors du monde: les îles à l'Est

Description

L'île évoque immanquablement l'idée d'isolement, que celui-ci soit recherché, subi ou utilisé par l'homme. Lieu hors du monde, elle peut néanmoins aussi renvoyer au lien, réel ou figuré, entre deux mondes. Paradis ou enfer, lieu de vie ou de survie, l'île alimente le mythe.

Vig L'île d'Ekarma, dans l'archipel des Kouriles (photo : NASA)

date créée

01/12/2014

Champs de Méta

Auteur-article : Céline BAYOU, Daniela HEIMERL et Florent MARCIACQ (direction du dossier)

